

Gesichter | Besuch beim Emmentaler Märklin-Insider-Stammtisch (EMIST)

Märklin-Stamm im alten Bahnhofrestaurant

Seit gut fünf Jahren lädt Bruno Schreck mit zwei Freunden viermal im Jahr zum Emmentaler Märklin-Insider-Stammtisch (EMIST) ins ehemalige Restaurant Bahnhof nach Dürrenroth ein. Der Gasthof im Emmental ist für einige Modellbahntreunde mittlerweile zu einer zweiten Heimat geworden.

Von Andreas Tschopp (Text/Fotos)

Übrigens ist Mist nicht gleich Mist: Das steht zu lesen auf der Homepage des Emmentaler Märklin-Insider-Stammtisches, dessen Abkürzung EMIST das besagte Wort enthält und der damit ebenso im Internet zu finden ist. Abgeholt wird der Modelleisenbahner-Stammtisch viermal im Jahr an einem Samstag-

nachmittag in Dürrenroth im seit 2007 geschlossenen Restaurant Bahnhof.

Märklin offiziell angefragt

Ins vormalige Restaurant Bahnhof in Dürrenroth zog 2016 Bruno Schreck ein, der im Kanton St. Gallen aufwuchs und sich zum Lastwagen- und Carchauffeur ausbil-

den liess. Nach Aufenthalten im Baselbiet und Aargau konnte Schreck 2017 die Restaurantliegenschaft mit dem geräumigen Saal und einer Kegelbahn übernehmen. Auf seinen Plan, das öffentliche Restaurant wiederzubeleben, habe er wegen geänderter Patentvorschriften 2019 verzichten müssen, erzählt Bruno Schreck.

